

第92回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2018年2月20日(火) 12:00～13:30

◆開催場所 (株)キャッチネットワーク 特別応接室

◆出席者

<委員>

碧南市: 岩月 秀子委員、荒井 秋男委員 刈谷市: 尾間 美喜子副委員長、内藤 史成委員

安城市: 中根 敬子委員、田中 直樹委員 高浜市: 内藤 靖子委員長、神谷 巧委員

知立市: 山中 邦康委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 森 雅博、代表取締役専務 松永 光司、取締役 小森 浩司、

局長 松本 勉稔、リーダー 勅使河原 正直

◆欠席者

<委員>

知立市: 高木 一恵委員

◆議事内容

議題1 番組審議

「Saturday Brunch」についての意見交換

<局より委員へ>

コンセプトは、「週末のお役立ち情報」と「心地よい音楽」を織り交ぜた番組。内容は、ブランチのお供に、音楽とお出かけ情報、社会人が関心を持つ話題を紹介。また「天気・交通情報」、お出かけの参考になるような地域のイベント情報などもPick Upします。

ターゲットは20代からの社会人。楽曲割合は洋楽：邦楽を5：5、新：旧3：7。

議事1

<委員からの意見>

- ・歳のせい高音が聴き難いが、パーソナリティの声はとても聴易かった。
- ・選曲は軽やかで番組にマッチしていた。
- ・情報の種類は翌日、日曜日のことが多いのでよかった。
- ・パーソナリティだけが話すと一方的に感じるが、メッセージが1通あるだけでも双方向感がある。
- ・新人ならばもっとしゃべる時間を与えたほうがいいのかと思う。パーソナリティが育つには話したほうがいいのかではないでしょうか。
- ・パーソナリティが新人ということですがまだまだ感がある。不慣れ感は否めない。
- ・全国レベルの情報を話しているが、より地域の情報をもっと話してほしい。
- ・近隣市の情報で、行ってみようと思いました。
- ・新人であるが、すごく伸びそうな子だと思った。きちんとしゃべろうという姿勢が伝わってきた。

<局から>

今日の審議では、本番組の理解はいただけたと思います。今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

議題2 その他について

特になし

事務局から

次回日程 2018年4月17日(火) 12:00~13:30

意見交換番組:「Pitch Morning Blend」

以上の議事を進行し、委員長よりエフエムキャッチに対し、「今後も本日の意見を参考にして、より良い番組作りを進めてください。」とのことばをいただき閉会しました。

以上